
7. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 21.06.2023

Vorname Nachname Matrikel anw. stbr.

Gewählte Mitglieder 2023/24

Julian Schiebener 19BKB ja ja

Jasmin Endter 22MIB ja ja

Sarah Gungadin 19MUB nein ja

Maja Schmatz 22BUB ja ja

Christian Wais 23BKM ja ja

Maximilian Klein 22PMM ja (dig.) nein

Lena Maria Hepper 20BKB ja ja

Clara Vortheil 21VNB nein ja

Ralph Mückstein 22DVM ja ja

Lina Heidrich 21BKB ja ja

Leefke Kahle 21VNB ja ja

Rahel Pröve 21BKB ja ja

Ehrenamtliche Mitglieder 2023/24

Max Vierling 18INB nein nein

Anton Malcher 19INB nein nein

Jacob Lommatzsch 19MTB nein nein

Bao Chau Nguyen 22MIB nein nein

Natalie Stern 22BUB ja nein



Marie-Charlott Krüger 22BUB nein nein

Pia-Marie Rast 20BKB nein nein

Justin Kreller 20INB nein nein

Luise Paditz 22BUB ja nein

Gäste
/

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

Voraussichtlich 05.07.2023

Inhalt

Protokoll-Zuständige
● Lina
● Rahel

Beschlussfähigkeit
Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 8 von 12 Mitgliedern
beschlussfähig.
Die ⅔ Mehrheit ist erreicht.

Tagesordnung
1. Organisatorisches
2. Veranstaltungen
3. HSSF
4. Gäste
5. Finanzanträge
6. Zuse Büro Frühjahrs-Ausmisten
7. AK Aufenthaltsräume
8. Sprecherinnen
9. ÖA
10. StuRa
11. Finanzen
12. Sonstiges



1 Organisatorisches
Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 07.06.2023
Abstimmung: letztes Protokoll vom 07.06.2023 wird mit 8/0/0 mit folgenden
Änderungen angenommen:

● Anton ist als nicht anwesend eingetragen, obwohl er später dazu kam
● Und Pia ist als anwesend eingetragen, obwohl sie nicht da war

Nächster Sitzungstermin 05.07.2023 um 17:00 Uhr

2 Veranstaltungen
Kleidertauschparty

● Geld haben wir von AS bekommen, Leefke spendet es als EInzelperson im
Namen des FSR

● Rahels Spendengeld gehört auch noch dazu und liegt im Finanzerfach

FSR-Erstifahrt
● Eigene Fahrt organisieren?
● Sehr wenig Plätze für viele Studierende
● Jasmin: Ich hätte damals gerne eine Erstifahrt gehabt
● Es kann helfen, dass man andere Studis aus anderen Studiengängen

kennenlernt. Außerdem wäre die Bildung eines AKs gut
● Wir sollten auch schauen, ob wir genug Geld im VA-Topf haben

○ Vorschlag: ING fragen, wie viel es bei denen ca. kostet; noch eine
Veranstaltung machen, um Geld reinzubringen

● Idee mit AK ist gut, wer möchte sich darum kümmern?
○ Leefke würde sich bereit erklären, muss jedoch erstmal schauen, was

dafür alles gemacht werden muss
○ Das Programm sollte bis zu den Erstitagen fertig sein
○ Wir sollten auf jeden Fall frühzeitig buchen
○ Jasmin würde sich zum mithelfen bereit erklären
○ Leefke und Jasmin werden als AK-Leiter erklärt

■ bis zur nächsten SItzung dann konkrete Pläne

Ralph betritt die Sitzung um 17:21 Uhr

Orientalisches Grillen
● Für den 07.07. geplant
● Treffen der Veranstalter erst am 30.06.
● Es soll wie das übliche Grillen sein, nur mit orientalischen Essen, um frischen

Wind reinzubringen
● Ablaufplan und kleiner Schichtplan sollten vorhanden sein
● Am selben Tag ist der Bierathlon vom Eichamt am Markkleeberger See,

wodurch wir eventuell Kundschaft einbüßen



3 HSSF
● Es sind noch viele freie Stellen im Schichtplan. Bitte unbedingt eintragen!

(Vor bei allem Grill-Schichten sowie Afterparty)
○ https://docs.google.com/spreadsheets/d/1T2i8oZWFt7EGnnsRjUeGT

3L3GMv-7eoe9Yy2WxOpvzI/edit#gid=2102069936

● Jacob macht einen Stand für Textil-Druck. Gerne per Mundpropaganda
weitergeben, dass Studis Textilien mitbringen sollen

● Lina macht einen Stand für Henna-Tattoos, auch gerne weiterleiten
● Aus dem AK: Was passiert mit den Magazinen, die wir dem Eichamt gaben?

→ Wir brauchen die nicht wieder

Gäste
/

4 Finanzanträge
Teambildende Maßnahme in Kohren-Sahlis

● Wir müssen den Antrag ändern, da wir kein Geld mehr im Topf für allgemeine
Mittel haben

● Maja ist dafür, dass wir den Antrag annehmen, da es eine sehr positive
FSR-Vernetzungs-Aktion war

Wer ist dafür den vorliegenden Finanzantrag in Höhe von 78€ anzunehmen?
Der Finanzantrag wird mit 8/0/1 Stimmen angenommen.

Ablehnung des Antrags vom Kunstverein Gegenwart e.V. von der 9. Sitzung am
10.08.2022

Wer stimmt für den Ablehnungsbescheid des Finanzantrages vom Kunstverein
Gegenwart e.V. von der 9. Sitzung am 10.08.2022?
Der Finanzantrag wird mit 8/0/1 Stimmen abgelehnt.

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1T2i8oZWFt7EGnnsRjUeGT3L3GMv-7eoe9Yy2WxOpvzI/edit#gid=2102069936
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1T2i8oZWFt7EGnnsRjUeGT3L3GMv-7eoe9Yy2WxOpvzI/edit#gid=2102069936


6 Zuse-Bau Frühjahr ausmisten
● Alles mit Inventarsiegel darf nicht ausgemistet werden (inkl. eines riesigen

Beamers, den wohl niemand braucht)
● SG-Modul für Drucker findet nicht mehr statt
● Ob wir vom STuRa-Bestand Drucker kriegen steht noch nicht fest
● Luise erstellt ein Nuudel für einen Ausmist-Termin
● Julian und Justin kümmern sich um die Schrottcontainer
● Uni hat hochqualitative Server ausgemistet
● Wir bräuchten einen neuen Serverschrank (könnten wir auch gebraucht

kaufen)
● StuRa-Server ziehen demnächst bei uns ein
● Stromstecker von unseren Server waren irgendwie rausgezogen → Frage

danach, wer überhaupt Zutritt zum Serverraum im Zuse-Bau hat?

7 AK Aufenthaltsräume
● Gestern hat AK Aufenthaltsräume getagt
● Es hat sich auf jeden Falll rausgestellt, dass sich mindestens eine Person -

zum Beispiel aus dem FSR - um den Raum kümmern muss
○ neues Amt, welches sich um CC-Raum und um 203 kümmert?

● Aufgaben: Sauberkeit überprüfen, evtl. Textilien in Reinigung geben, Pflanzen
gießen, Kaffee / Tee nachfüllen, Briefkasten für Anregungen leeren,
Spendendose leeren

● Es waren beim gestrigen AK insgesamt 8 Leute anwesend
● Meinung zur Idee Stickerwand/Stickersäule:

○ Platz für Destruktion (weniger Sticker in den Toiletten als Resultat)
und Kreativität schaffen

○ Maja: Eventuell animiert man dann auch Leute dazu, Sticker an
unpassende Orte zu kleben

○ Problematische Sticker müssen observiert und abgenommen werden

Leefke verlässt die Sitzung um 17:49 Uhr

○ Dürfen wir denn überhaupt Spenden für Kaffee nehmen…?

8 Sprecher:innen
/

9 ÖA
Instagram

● Jasmin: Kann ich Gebühren verlangen, wenn Werbeanfragen zu kurzfristig
kommen? Es nervt sehr, dass mir sehr viele Personen erst 1-2 Tage vor der
Veranstaltung die Anfrage auf ein Posting schicken. So könnte man ja mal
die Sitzungsverpflegungskasse aufstocken…

○ Mindestens eine Woche vorher Bescheid geben → Kann man es
eventuell als Post festhalten?

○ Erstmal damit probieren und konsequent sein



○ Würden die Leute eventuell abgeschreckt sein, wenn es kurzfristig
Gebühren kostet?

○ Gebühren werden wahrscheinlich nicht funktionieren → Rechnungen
● Story Idee: Fragefeld mit Wünschen für Veranstaltungen

○ Bezogen auf die Umfrage (siehe TOP 12)
○ Leider nehmen nicht viele Leute an den Umfragen teil (→ bei den

nächsten Veranstaltungen mal mehr Werbung für unser Instagram)
Discord

● Instagram mehr bewerben → Liste mit unseren Links ist in Planung
● Was ist mit den Bots?

○ Wir haben den “mee6”, doch wir können nicht darauf zugreifen
○ Es wäre praktisch, einen neuen Bot zu machen
○ Wahrscheinlich würden wir einen Finanzantrag stellen, um die

Premium-Discord-Version zu kaufen
○ Wie viel würde das kosten? → wissen wir nicht aus dem Kopf

Pride Month
● Jasmin ist zu eingespannt, um sich darum zu kümmern, würde sich aber

freuen, wenn wir etwas machen könnten
● Maja bietet sich an, wenn sie die Design-Templates von Jasmin kriegt

10 StuRa
StuRa-Server

● Mail von Minecraft Server Idee wahrgenommen?
○ Julian kümmert sich

● Wir sind dabei die Bedingungen für Finanzanträge von Förderungen zu
ändern

○ Förderungen werden nachträglich wahrscheinlich nicht mehr gefördert
werden können, demnach werden Anträge früher gestellt werden
müssen

11 Finanzen
Finanzer
/

12 Sonstiges
Mail KI-Workshop

● Wie war der Workshop?
● Maria und Chris waren anwesend
● Es ging eher um die Zukunft zu Prüfungen und eher wenig um KI

Serveraum:
StuRa will einen Server bei uns unterbringen.

● Passt der überhaupt bei uns rein?
○ siehe TOP 6

● Kann auch Kabelzeug bei uns gelehrt werden?



Discord Channel Umgestaltung
● Es wurde schon einiges geändert und ist übersichtlicher, daher doch nur

noch Kleinigkeiten
● „Sitzungstermine“ in „Sitzungen“ umbenennen, da es nicht nur um die

Termine geht?
● „Ziele-Verbesserungen-nächste-Amtszeit“ in „Internes Feedback“

umbenennen
● „Büroarbeiten“ aus Reiter „Ämter“ entfernen und zu „Büro“ oder

„Büroangelegenheiten“ umbenennen
○ Eventuell sogar in Zuse und Lipsius unterscheiden?

● Was genau soll „Frühlingswiese“ sein, was war „Winterwald“?
○ Gruppenbeschreibung einfügen

● Anton hat die Adminrechte und muss diese noch an Sarah und Julian
abgeben

Studierenden-Umfrage
● Vorschlag: Umfrage an Studierende, was sie über den FSR und dessen

Angebote wissen, welche Angebote sie nutzen, welche Veranstaltungen sie
sich vom FSR wünschen würden etc.

● Wird wahrscheinlich eine geringe Teilnahmequote geben, deswegen lieber
auf einige wichtige Fragen beschränken

● Wäre ein gutes Evaluationsmittel
● Lieber per Mail, Discord und Instagram oder auch per QR-Codes
● Rahel kümmert sich um eine Vorlage für die Umfrage

FSR-Zeit…Hurra

Ende der Sitzung: 18.13 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Lina, Rahel

Leipzig, den 21. Juni 2023

_______________________

_______________________


